

おうぎニュース

令和7年
2月3日号

ハンドボール

六年生が体育でハンドボールをしています。チー

ムのよさを聞いてみました。○○○○○きさんは

「後ろで守っている子が**前線に素早くパス**を出せ

るところ」と、○○○○○さんは「男女関係なくボー

ルを持って、みんなで**声をかけ合っているところ**と、

○○○○○さんは「全員に**攻撃の意識**があり、ロン

グパスが点になるところ」と、○○○○○さん

は「みんな**考えながら動き**、パスを

受けやすい所に動いてくれるところ

」と話してくれました。**自分のチ**

ームのよさを理解していて立派！



マット・跳び箱

一年生がマットや跳び箱で運動しまし

た。○○○○○さんは「**準備も楽しい**」と

話していました。○○○○○さん、○○○○○

○さんは、**足を高く上げたすばらしい側**



転をして、先生に「**うまい!**」と大きな声でほめられ

ていました。確かに見事な技でした。

健康

生活目標朝会、三年生の学び合いでは、

良い意見がたくさん出ました。○○○○○

○さん「朝起きたら、**水の中に顔をつけ**

る」と、○○○○○さんは「**ゲームは土日だけ**」と、

○○○○○さんは「**テレビは一日一時間**」と、○○○○○

○さんは「**朝、母にマッサージ**してもらおう」と、そ

れぞれの健康法を発言していました。

